



Área de Ordenación del Territorio

EL AYUNTAMIENTO DE MÁLAGA ACUDE A MIPIIM, LA MAYOR FERIA DE INVERSIÓN INMOBILIARIA INTERNACIONAL

La delegación malagueña mantendrá una amplia agenda de reuniones técnicas con inversores, empresas, consultoras inmobiliarias, etc. y participará en una mesa de debate sobre vivienda asequible y colaboración público-privada

14/03/2023.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Ordenación del Territorio, participa en la feria MIPIIM (Marché International des Professionnels de l'Immobilier) que se celebra en Cannes (Francia) desde hoy hasta el viernes 17 de marzo. El evento reúne en la ciudad francesa a inversores y promotores de todo el mundo, lo que la convierte en una oportunidad para las empresas y los territorios que deseen obtener financiación, ampliar mercado o presentar sus proyectos urbanísticos.

La ciudad de Málaga participa con un expositor de 20 m² en el pabellón de España, que cuenta con una superficie de 100 m², junto con otras instituciones y empresas españolas, con el fin de promover su capacidad para albergar nuevos proyectos y atraer propuestas en busca de localización.

Así, el expositor del Ayuntamiento de Málaga en la feria MIPIIM se utilizará para desarrollar una amplia agenda de reuniones técnicas con inversores, empresas, consultoras inmobiliarias, representantes institucionales y equipos de arquitectos, entre otros.

El objetivo es ofrecer la mayor información sobre las principales áreas de oportunidad de la ciudad y de gran atractivo para inversores residenciales, productivos, comerciales y hoteleros y que van a suponer la creación de nuevas centralidades urbanas y enclaves arquitectónicos vanguardistas.

Para ello, se ha desarrollado una aplicación interactiva donde se han señalado los principales ámbitos de oportunidad del PGOU con sus correspondientes fichas informativas en un entorno accesible e intuitivo a través de un monitor táctil, en español e inglés.

La representación municipal estará encabezada por el coordinador general de Urbanismo y Vivienda, José Cardador, que estará acompañado de varios técnicos de la Gerencia de Urbanismo.

Está prevista la participación de la ciudad de Málaga en una mesa de debate organizada por Ktesios Socimi sobre vivienda asequible y colaboración público-



privada denominada 'Affordable Housing and public-private collaboration' que tendrá lugar en el expositor de la ciudad de Madrid y en la que también participarán como ponentes María José Piccio, directora de Vivienda de la Comunidad de Madrid; Luis Noe, director de IPEX - Castilla La Mancha; y Javier González, director de Producción de SEPES

La actividad se complementa con la asistencia a diversos actos organizados en el marco de MIPIM por distintas empresas para establecer contactos con profesionales e inversores.

Igualmente, en el marco de la feria, además de presentar las oportunidades de inversión en la ciudad, se pondrá especial foco en difundir la candidatura de Málaga a la Expo2027.

La información acerca de la temática, ubicación, usos post-expo y las últimas novedades del proyecto están a disposición de la ciudadanía en <https://expo2027.malaga.eu/es/> y en los perfiles oficiales del proyecto en redes sociales, a los que se accede a través de dicha web.